

—

INFORMATION PRESSE

Nantes, le 18 juillet 2023

Région Médicis : une ambition pour les résidences de création artistique en Pays de la Loire

Lancé au début de l'été, l'appel à projets Région Médicis a pour vocation de soutenir la création en accompagnant des lieux culturels ligériens propres à accueillir des résidences de grande qualité, de toutes disciplines, et inspirés par les richesses du territoire.

Le réseau Région Médicis vise à accompagner des acteurs structurants ou en voie de structuration, afin d'offrir aux artistes les meilleures conditions pour créer, de les installer au cœur des paysages, ancrant ainsi l'œuvre artistique ainsi créée dans un territoire au plus près du public. Les lieux du réseau pourront être soutenus jusqu'à 20 000 € pour financer des travaux d'aménagement d'espaces dédiés aux résidences ou des programmes d'acquisition de matériel technique, audiovisuel ou numérique. Ils pourront également bénéficier d'une aide au projet pouvant atteindre 40 000 € en s'associant avec une équipe artistique.

Intégrer le réseau Région Médicis représente une reconnaissance officielle de l'intérêt régional du lieu, de ses engagements et de son travail qualitatif pour soutenir la création artistique. Les membres du réseau se verront offrir une visibilité accrue ainsi qu'une opportunité de coopération et de mutualisation. Les lieux accueillant des résidences dans le champ du spectacle vivant, du cinéma, de la lecture ou des arts visuels ont jusqu'au 15 septembre 2023 pour déposer leur demande.

Plus d'information sur l'appel à projets

<https://vu.fr/oMJU>